

Naissance de Pierre Louis BILLAUD
Le 11 octobre 1839 aux Epesses (Vendée)

Le 11. 8. 1839. Enfant mâle âgé de trente quatre ans, demeurant à La Filouzière en cette commune, lequel nous a présenté un enfant de sexe masculin né d'hier sur les trois heures du soir, au domicile de lui déclarant et de Virginie Ursule Rigaudeau son épouse en légitime mariage âgée de trente ans et auquel il a déclaré vouloir donner les prénoms de Pierre Louis. Lesquelles présentations & déclarations ont été faites en présence des sieurs Louis Billaud cultivateur âgé de quarante trois ans oncle paternel de l'enfant, demeurant en la commune de Mortagne, et François Boiteau sabotier âgé de trente huit ans, ami, demeurant au bourg des Epesses. Lorsque l'enfant et le père de l'enfant, ont déclaré ne savoir signer de ce requis, après lecture faite du présent acte.

L'an 1839, le 12 octobre sur les 2h de l'après-midi, par-devant nous Gabriel Bordelais, maire de la commune des Epesses, canton des Herbiers, département de la Vendée, est comparu Pierre Billaud, laboureur âgé de 34 ans, demeurant à La Filouzière en cette commune, lequel nous a présenté un enfant de sexe masculin né d'hier sur les 3h du soir à son domicile de lui déclarant et de Virginie Ursule Rigaudeau son épouse en légitime mariage âgée de 30 ans et auquel il a déclaré vouloir donner les prénoms de Pierre Louis. Lesquelles présentations et déclarations ont été faites en présence des sieurs Louis Billaud, cultivateur âgé de 43 ans, oncle paternel de l'enfant demeurant en la commune de Mortagne, et François Boiteau, sabotier âgé de 38 ans, ami, demeurant au bourg des Epesses. Lequels témoins et le père de l'enfant ont déclaré ne savoir signer de ce requis, après lecture faite du présent acte.